

# Bulletin Eucharistique



## LA SORTIE DE L'ARCHE

L'an six cent un, le premier jour du premier mois, les eaux qui étaient sur la terre se retirèrent. Et Noé, ouvrant le toit de l'arche, vit que la surface de la terre s'était séchée. Le vingt-septième jour du second mois, la terre fut entièrement sèche.

Alors Dieu parla à Noé, et lui dit : "Sortez de l'arche, vous et votre femme, vos fils et les femmes de vos fils. Faites-en sortir aussi tous les animaux qui y sont avec vous, de toutes sortes d'espèces, tant des oiseaux que des bêtes, et de tout ce qui rampe sur la terre ; entrez sur la terre, croissez-y et vous y multipliez."

Noé sortit donc avec ses fils, sa femme et les femmes de ses fils. Toutes les bêtes sortirent aussi de l'arche, ainsi que les animaux et tout ce qui rampe sur la terre, chacun selon son espèce.

Gen. VIII, 13-19.